

Newsletter

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

wie in jedem Jahr stimmte sich die Schulgemeinde mit dem Christmas Carol auf den Advent ein. Es gab allerlei weihnachtliche Leckereien, für die Kleinen Kinderfilme mit Popcorn im schuleigenen Kino, eine Modenschau, auf der die Schulkleidung präsentiert wurde, Schulführungen, eine Vorführung englischer Lieder, Basteln, physikalische Experimente und nicht zuletzt einen Vortrag für all diejenigen, die sich für das Schulkonzept der Integrierten Gesamtschule interessierten. Schülerinnen und Schüler aller Klassen boten selbstaemachte Waffeln und Kuchen an oder verkauften Lose für eine Tombola. Im Vorfeld hatten sie außerdem zu Lebensmittelspenden für die Dieburger Tafel aufgerufen, die an diesem Tag gesammelt wurden.

Wir freuen uns, dass wir viele Lebensmittelspenden an die Dieburger Tafel übergeben konnten. Den Erlös in Höhe von 500,- € aus der Tombola wird die 5. Klasse im Frühjahr an das Tierheim Babenhausen übergeben und dafür eine Tierpatenschaft übernehmen.





Die Präsentationen im FHP-Unterricht haben stattgefunden und die nächsten Projekte sind schon wieder in Arbeit. Diese sollen Ende Februar 2025 präsentiert werden. Links das beeindruckende Ergebnis zum Thema "Vulkane" aus der Klasse 8.

Ein wichtiger Termin für unsere 10.-Klässler: Die Präsentationsprüfungen, die alle (auch die Gymnasiasten) im Rahmen der Realschulabschlussprüfung ablegen werden, finden ab dem 28. Januar 2025 statt. Ein weiterer wichtiger Termin ist natürlich die Zeugnisausgabe am 31. Januar. Mit Beginn des 2. Halbjahres wird es wie immer einen neuen Stundenplan geben.

Das MUK-Projekt ("Ich kenn mich aus mit Medien") für die Klassen 5 und 6 wird vom 28.–30.01.2025 und 03.02.2025 stattfinden. Ein Elternabend für alle Interessierten findet am 30. Januar um 18:30 statt.

Die nächste Elternbeiratssitzung findet am 06.02.2025 um 18:30 Uhr statt.

Wie läuft der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien ab? In den ersten beiden Stunden wird regulärer Unterricht stattfinden. Im Anschluss folgen Weihnachtsfeiern in den Klassen und um 12:50 Uhr werden alle Schülerinnen und Schüler in die wohlverdienten Weihnachtsferien entlassen.

Wir wünschen allen eine frohe und besinnliche Weihnacht und einen guten Start ins Jahr 2025!

Ihr/Euer Team der PTiD im Dezember 2024